

“ à Dieu. *Sive vivimus sive morimur, Dei sumus.* ” Il ignorait combien prophétiques étaient ces dernières paroles. Avec la sixième étape, il finira ses six jours de travail, pour entrer dans le repos éternel du septième.

Le fr. Routier faisait partie du premier groupe tyrolien composé d'une dizaine de religieux. Les exilés traversèrent le nord de la Suisse, le lac de Constance, remontèrent en Bavière jusqu'à Munich, pour descendre de là dans le Tyrol. Quelques jours plus tard, notre voyageur racontait ainsi ses impressions.

“ Rien de plus ravisant, de plus pittoresque que ces “ montagnes de la Suisse, que ces vallées, ces gorges étroites, “ ces forêts, ces mille cours d'eau qui varient l'aspect et le “ site du paysage à tous les quarts d'heure. Dans les vallées, “ la verdure conserve encore tonte sa vigueur. Sur les flancs “ méridionaux des montagnes et des collines, à travers le vert “ sombre des sapins, brille le feuillage rougi des arbres, tan- “ dis que sur le penchant occidental, l'œil ravi ne peut se “ lasser de contempler les forêts toutes blanchies par une “ légère couche de neige, qui semble une dentelle jetée gra- “ cieusement sur les sommets des sapins. Tu le sais, le bon “ Dieu m'a donné, est-ce pour mon bonheur ou pour mon “ malheur, une nature assez froide. Mais en présence de ce “ spectacle je sentais l'enthousiasme monter, monter dans mon “ âme ; je m'indignais intérieurement de ce que d'autres per- “ sonnes avaient à peine l'air de remarquer ces beautés de la “ nature....

(à suivre)



*La Mort n'embellit pas seulement notre forme inanimée, mais la seule pensée de la Mort donne une forme plus belle à la vie elle-même. (Lavater).*